

El lugar era utilizado como un refugio:

# Bombardeo israelí sobre escuela en Gaza deja más de 90 muertos, según Hamas

El Ejército israelí aseguró que se trataba de un lugar utilizado por los movimientos islamistas.

AGENCIAS

Al menos 93 personas, entre ellas seis mujeres y 11 niños, resultaron fallecidas ayer luego de que un bombardeo israelí impactara sobre una escuela en Gaza que era utilizada como refugio, informaron las autoridades del enclave controlado por Hamas, mientras que el Ejército de Israel puso en duda las cifras del total de víctimas.

“El Ejército de ocupación ‘israelí’ cometió una masacre dentro de la escuela Al Tabáin en Ciudad de Gaza”, afirmó Hamas en un comunicado, en el que señaló que el ataque se efectuó “directamente sobre los desplazados mientras realizaban la oración del amanecer” en la escuela. Según el movimiento islamista, al momento del ataque la escuela daba refugio a unas 250 personas desplazadas.

Aunque la cifra de muertos no pudo ser verificada de forma independiente, las cifras entregadas por las autoridades gazatíes dejaron al bombardeo como uno de los más mortíferos desde que comenzó la guerra en la Franja de Gaza, desencadenada por un ataque de Hamas en suelo israelí el 7 de octubre del año pasado.



**LA ESCUELA** alcanzada por el bombardeo albergaba a unas 250 personas desplazadas, según las autoridades gazatíes.

El movimiento islamista palestino advirtió a su vez sobre una “peligrosa escalada” a partir de este ataque, ocurrido tan solo un día después de que Israel aceptara, bajo una fuerte presión internacional, retomar las negociaciones sobre una tregua

en el enclave palestino a partir del 15 de agosto.

Por su parte, el Ejército israelí aseguró en su cuenta de X que el ataque sobre la escuela se debió a que esta era utilizada como una “instalación militar para Hamas y la Yihad Islámica”, y

## ATAQUES REITERADOS

**Según la Oficina de Derechos Humanos de la ONU en los Territorios Palestinos Ocupados, el de ayer fue el 21º ataque israelí contra una escuela en Gaza que sirve como refugio para desplazados desde el 4 de julio pasado. En esos ataques, murieron al menos 274 personas, según la agencia.**

desestimó el balance de víctimas dado por las autoridades gazatíes al afirmar que “las fuentes de Hamas ya se ha demostrado que son muy poco fiables”. Además, la institución castrense aseveró que en el ataque se tomaron “muchas medidas para minimizar los daños a los civiles, incluido el uso de armas de precisión y la recopilación de información de inteligencia”.

## Condena internacional y acusaciones de “genocidio”

Tras el ataque, Qatar pidió una “investigación internacional urgente” de lo sucedido, mientras que Arabia Saudita condenó el hecho y pidió el cese de las “masacres” en Gaza. El Ministerio turco de Relaciones Exteriores, por su parte, denunció “un nuevo crimen contra la humanidad” y el portavoz de la cancillería iraní consideró el incidente como un “crimen de guerra”.

La Cancillería egipcia también mostró su enérgica condena al ataque, y en un comunicado señaló que “la comisión continuada de estos crímenes a gran esca-

la, y la matanza deliberada de este enorme número de civiles desarmados, cada vez que se intensifican los esfuerzos de los mediadores para tratar de alcanzar una fórmula de alto el fuego en la Franja, es una prueba concluyente de la ausencia de voluntad política por parte israelí para poner fin a esta feroz guerra”.

A su vez, el jefe de la diplomacia europea, Josep Borrell, aseguró estar “horrorizado”, y el Ministerio de Relaciones Exteriores francés recordó que el “respeto del derecho internacional humanitario se impone a Israel”.

En tanto, la relatora especial de Naciones Unidas para los Territorios Palestinos, la italiana Francesca Albanese, acusó a Israel de llevar a cabo un “genocidio de los palestinos”, mientras que la Oficina de Derechos Humanos de la ONU en los Territorios Palestinos Ocupados denunció que “este es al menos el 21º ataque (israelí) contra una escuela que sirve como refugio (a desplazados de la guerra) que la Oficina de Derechos Humanos de la ONU ha registrado desde el 4 de julio. Estos ataques han causado al menos 274 muertes, incluidas mujeres y niños”.